

Seit Generationen der Qualität verpflichtet!

Unser Haus ist seit 1725 als Brunnerwirts - Taverne Urkundlich erwähnt.

Seither ist unser Haus dem gesunden - frischen regionalen Produkten in der Küche verpflichtet. Gutes perfekt zuzubereiten, beste Qualität zum fairen Preis anzubieten, dies war von Beginn an die Philosophie dieses Hauses.

Wie ein roter Faden zieht sich diese durch die diversen Namen unserer Geschichte: Bis 1946 firmierten wir unter Sindhuber, von da an bis 1973 mit Kaltenböck, bis 2007 trugen wir den Namen Huemer und nun mit Stolz Gmeiner. Uns alle verbindet Genuss und die Freude, Gutes mit Herz und Gefühl zuzubereiten.

Die einzelnen Köstlichkeiten haben sich im Laufe der Zeit verändert, die Zutaten sprechen mittlerweile internationale Sprachen, das Angebot ist vielfältiger denn je und doch ist die Philosophie immer dieselbe geblieben: Höchste Qualität - frisch, und regionale Produkte zum fairen Preis.,das uns verpflichtet.